

Comisión de Jóvenes Profesionales

Acta de Reunión del día 6 de Junio de 2018



En la ciudad de Santa Rosa, provincia de La Pampa a los seis (6) días del mes de Junio de 2018, siendo las 20.00 hs., en la sede central del C.P.C.E.L.P. sita en calle H. Irigoyen N° 701, se reúnen los siguientes miembros de la Comisión de Jóvenes Profesionales: CPN Franco Frontoni, CPN Ramiro Gambarte, CPN Lucas Roldan, CPN Damián Ferster, CPN Rocío González, CPN Karen Abascal, CPN Marianela Tosso, CPN Yesica Lucero y CPN Verónica Prieto. El presidente CPN Franco Frontoni toma la palabra para someter a consideración de los presentes la Orden del Día. En primer lugar se designa a la CPN Rocío González para que firme el Acta del día junto al presidente CPN Franco Frontoni y secretaria CPN Verónica Prieto. Seguidamente el presidente cede la palabra al CPN Lucas Roldan quien informa sobre los resultados y las novedades de la Primera Reunión Nacional del 24 de Mayo de 2018 llevada a cabo en la sede del C.P.C.E. de Jujuy. En primer lugar se propone la Co-participación en Trabajos Ad-hoc 2018/9 con el C.P.C.E. de Rio Negro, luego de la votación se decide trabajar con el tema Tributos para el trabajo “Reinvención de la Profesión”, designándose a la CPN Karen Abascal como referente y a la CPN Yesica Lucero como ayudante. Luego se toma conocimiento de la intención de F.A.C.P.C.E. de realizar las reuniones zonales de forma virtual con el objetivo de economizar gastos de movilidad y lograr la participación de todos los miembros de las comisiones. Adicionalmente, el CPN Franco Frontoni informa la intención de F.A.C.P.C.E. de establecer una red de profesionales en la plataforma LinkedIn, motivo por el cual propone a los presentes crear un perfil y adherirse al grupo de “Jóvenes Profesional F.A.C.P.C.E.”. Finalmente, se comunica el fortalecimiento y consolidación que ha logrado en el último tiempo la Zona III, obteniendo la provincia de La Pampa el reconocimiento respecto a las actividades solidarias y vínculo con la Universidad. El CPN Franco Frontoni toma la palabra para poner a consideración el tercer punto de la orden del día que consiste en designar a los miembros participantes de la Primera Reunión 2018 Zonal Zona III, CPN Lucas Roldan y quien preside, para coordinar con la comisión de Jóvenes de Neuquén la preparación del acta correspondiente. A continuación se fija la fecha de la Segunda Reunión Zonal que se realizará en La Pampa, estableciendo la misma para el día 27 de octubre de 2018. Adicionalmente se resuelve comprar un libro de Asistencias para implementar en las Reuniones Zonales Zona III. Seguidamente el CPN Franco Frontoni comunica que se debe realizar un programa de acción social, en consonancia con la Jornada Nacional de Solidaridad de F.A.C.P.C.E. durante el mes de Agosto; motivo por el cual se propone conversar con la Comisión del Sector Público dado que realizarán una charla el próximo viernes 8 de junio en donde recolectarán juguetes que se desconoce el destino y podrán ser útiles para dar cumplimiento a la acción social de nuestra comisión. Adicionalmente las CPN Rocío González y CPN Marianela Tosso se comprometen a consultar a entidades conocidas sobre las necesidades que poseen. A continuación se trata el siguiente punto de la orden del día comprometiéndose el CPN Franco Frontoni a solicitar a la Junta Directiva el

Reglamento de la Comisión Jóvenes, a los efectos de presentarlo en la Segunda Reunión Nacional. El CPN Ramiro Gambarte toma la palabra para tratar el siguiente punto de la orden del día, solicitando un informe a los miembros que estuvieron presentes en la reunión llevada a cabo Miércoles 30 de Mayo de 2018 con el CPN Miguel Guette, responsable del desarrollo del Plan Estratégico en la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas de la UNLPam en el marco de la revalidación de las carreras para la CONEAU. El informe deberá contemplar las sugerencias propuestas para mejorar ciertos aspectos de los métodos de dictado de clases, en equilibrio con dicho Plan. El CPN Franco Frontoni pone a consideración el siguiente punto de la orden del día, cediendo nuevamente la palabra al CPN Ramiro Gambarte para que comente los aspectos salientes de la entrevista publicada en el diario La Arena, realizada a los CPN Jimena Marcos y CPN Ramiro Gambarte, en representación de la comisión, con motivo del Día del Graduado en Ciencias Económicas. Finalmente, el CPN Franco Frontoni propone establecer lineamientos para la organización de la comisión, de esta manera solicita respetar el horario de las reuniones, dado que la puntualidad nos permitirá tratar los temas planteados con el debido orden. A modo de cierre se resalta la necesidad de asistencia y compromiso de los miembros para la concreción de las actividades propuestas. Sin más temas que tratar se levanta la reunión siendo las 21.30 hs.-



C.P.N. Verónica Prieto
Secretaria



C.P.N. Franco Frontoni
Presidente



C.P.N. Rocío González
Miembro de la Comisión de Jóvenes